
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessore allo Sport 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su attuazione della mozione sull’intitolazione del campo di basket 
del Parco della Pace ad Andrea Garbin; 
 
 
Premesso che il 31.05.2023 il consiglio comunale ha votato all’unanimità la mozione in oggetto; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Perché non è stata ancora data attuazione alla mozione? 
 
 
Si richiede risposta scritta 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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